
Судостроитель: SANLORENZO

Год постройки: 2016

Модель: Моторная яхта

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: Italy

Длина общая: 151' 0" (46.02m)

Ширина: 30' 6" (9.30m)

Макс. осадка: 8' 8" (2.64m)

Крейс. скорость: 11 Kts. (13 MPH)

Макс. скорость: 17 Kts. (20 MPH)

46STEEL — SANLORENZO

Купить 46STEEL — SANLORENZO а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет опытный яхтенный
брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет большое количество яхт в собственном
списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.

Для того чтобы купить яхту 46STEEL — SANLORENZO а также проконсультироваться по любому вопросу связанному с покупкой,
продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.

https://shestakovyachtsales.com/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/sanlorenzo/46steel/46steel/2016/221196/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/builder/sanlorenzo/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/sanlorenzo/46steel/46steel/2016/221196/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/builder/sanlorenzo/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/sanlorenzo/46steel/46steel/2016/221196/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/popular-yacht/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/sanlorenzo/46steel/46steel/2016/221196/
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор

The Sanlorenzo 46Steel is a breathtaking 5-deck motoryacht with a steel hull with
aluminum superstructure.  Notable features include hull-side terraces in the main salon
and master stateroom, transom beach club and a tunnel under the lower deck, plus an
array of options for the exterior and interior.  Currently under construction.  Please call
for delivery availability.

Тип судна: Моторная яхта Модельный год: 2016

Год постройки: 2016 Страна: Italy

Открытая палуба мостика: Да Кубрик: Да

Основная информация

Длина общая: 151' 0" (46.02m) Длина по ватерлинии: 124' 9" (38.02m)

Ширина: 30' 6" (9.30m) Макс. осадка: 8' 8" (2.64m)

Размеры

Крейс. скорость: 11 Kts. (13 MPH) Дальность на крейсерской скорости:
3500

Макс. скорость: 17 Kts. (20 MPH) Водоизмещение: 850000 Pounds

Чистый вес: 500 Pounds Вместимость воды: 3170 Gallons

Вместимость сточного бака: 1590
Gallons

Объем топливного бака: 13475 Gallons

Скорость, вместимость и масса
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Всего кают: 5 Всего коек: 8

Спальные места: 10 Всего ком. состава: 7

Каюта капитана: Да Каюты экипажа: 5

Койки экипажа: 9 Спальных мест экипажа: 9

Комм. состав экипажа: 5

Размещение

Материал корпуса: Steel Материал палубы: Teak

Комплектация корпуса: Full
Displacement

Дизайнер корпуса: Sanlorenzo

Дизайнер экстерьера: Francesco
Pazowski

Дизайнер интерьера: Sanlorenzo

Корпус и палуба

Двигатели: 2 Производитель: Caterpillar

Модель: 3512C DITA-SCAC High
Displacement

Тип двигателя: Inboard

Тип топлива: Diesel

Информация о двигателе
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ПОДРОБНОЕ ОПИСАНИЕ

DESCRIPTION

The 46Steel is 46 meters long with five-decks, a displacement hull, semi-wide body, high tensile
steel hull, and 5083 aluminum superstructure. Her layout is inspired by the interior of larger
superyachts to ensure onboard spaciousness and avoid any compromise in terms of comfort.
 State of the art construction techniques coupled with specifically selected "anti-vibration"
materials placed throughout the interior dampen and cut off all vibrations and noise. The exterior
offers a series of terraces for unobstructed views overlooking the sea.  A folding transom reveals
a Beach Club at water level, providing generous amounts of space for outdoor entertaining – a
feature usually found only in larger yachts.  This is possible because the tender garage is
cleverly designed to be located on the starboard side. The interior layout, cabin arrangements
and endless choices of materials, fixtures, fittings and finishes can be fully customized to your
desires.  The final layout and configuration will be defined directly with the owner.  The
Sanlorenzo Americas experienced team will guide you through this process every step of the
way.

Исключения

При продаже яхты исключаются личные вещи владельца.

Отказ от ответственности

Компания предоставляет описание судна или яхты добросовестно, но не может
гарантировать точность этой информации, а также не ручается за техническое
состояние. Покупатель должен проинструктировать своих агентов или оценщиков
исследовать представленную информацию более подробно, по собственному желанию.
Продажа судна или яхты, изменение цены или снятие с продажи будет происходить без
предварительного уведомления.
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КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и
судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht
Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт
Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны

Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 - 21:00
EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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